Prensa: Diaria

Tirada: 2.357 Ejemplares Difusión: 2.032 Ejemplares

Sección: LOCAL Valor: 1.900,00 € Área (cm2): 682,0 Ocupación: 65,98 % Documento: 1/1 Autor: BEATRIZ MAS / ÁVI LA Núm. Lectores: 18000

EDUCACIÓN | UNIVERSIDAD

La USAL ya cuenta con más de 1.000 alumnos «en un campus importante»

El vicerrector de Promoción, Enrique Cabero, inauguró la Feria de Bienvenida en Ávila en la que destacó la intención de la Universidad de Salamanca de crecer en títulos y alumnado

· Aunque prácticamente descartó que Criminología se pueda impartir en Ávila, se quiere potenciar la relación con la Escuela Nacional de Policía con nuevas líneas de formación.

BEATRIZ MAS / ÁVILA

El campus abulense de la Universidad de Salamanca (USAL) ya cuenta con más de 1.000 alumnos (el curso anterior se acercaron a los 1.200) aunque se contempla la intención de seguir creciendo en titulaciones, alumnado y personal. El vicerrector de Promoción y Coordinación, Enrique Cabero, proporcionó estos datos durante la inauguración de la Feria de Bienvenida, un momento en el que aprovechó para destacar que se trata de «un campus importante» en el que hay «titulaciones de gran nivel» y utilidad.

La USAL tiene en Ávila dos escuelas universitarias, la de Educación y Turismo y la Politécnica, además del centro adscrito de Enfermería. Tres espacios en la ciudad que conforman la sede en Ávila y que reciben a los alumnos en un momento muy especial, cuando se celebra el octavo centenario del centro universitario. Para ellos se organizó esa feria de bienvenida donde se pudieron conocer los diferentes servicios y unidades de la universidad, aunque también hubo representación de asociaciones.

En este contexto, Enrique Cabero quiso agradecer lo que se hace en Ávila, «una ciudad muy querida para la USAL», ya que es la «universidad pública de Ávila». «Ávila es una ciudad universitaria de alto nivel», insistió, con campus importantes en titulaciones como sucede con educación o Turismo y también con la Politécnica, con un abanico de grados en el campo de la Ingeniería Civil y la Energía, y con Enfermería. Y no se trata sólo de los estudios si-



La asistencia a la Feria de Bienvenida de la USAL fue muy numerosa. / FOTOS: VANESSA GARRIDO





Enrique Cabero y Dolores Merchán (izquierda) visitaron la feria en compañía de estudiantes (derecha).

no del «buen nivel de investigación» y los resultados que se consiguen.

CRIMINOLOGÍA. Aun así, hay temas en la palestra como la relación con la Escuela Nacional de Policía o la petición por parte del Pleno del Ayuntamiento, además por unanimidad, de traer los estudios del grado de Criminología a Ávila. Lo cierto es que el vicerrector dio prácticamente por descartado este último punto puesto que supondría «trasladar una titulación ya consolidada y que juega en el ámbito de las dobles titulaciones con otras que se imparten en el campus de Salamanca». «Es muy complejo», insistió, aunque sí que aseguró que lo que quieren, respecto a la Escuela de Policía, es el «relanzamiento de estos estudios desde la perspectiva universitaria y aspiramos a que se cree el centro universitario de formación de la Policía» y así poder crear «nuevas líneas de especialización y formación». Señaló que la transformación de la Escuela Nacional de Policía en centro universitario, tal y como está previsto por la ley, supondrá «otro paso muy importante en el campus universitario de Ávila».

Junto a él, Sonsoles Sánchez-Re-

DECLARACIONES

[""]

ENRIQUE CABERO VICERRECTOR USAL

«Ávila es una ciudad universitaria de alto nivel»

DOLORES MERCHÁN DIRECTORA DEL SERVICIO DE PROMOCIÓN

«En los edificios del campus hay un punto con una persona para orientar sobre lo que se ofrece»

SONSOLES SÁNCHEZ-REYES TTE. ALCALDE CULTURA

«Tenemos la confianza en seguir creciendo en colaboración»

yes, teniente de alcalde de Cultura y también profesora en la Escuela de Educación y Turismo, señaló que confían en «que una vez que evolucione la relación de la USAL con la Escuela de Policía, en virtud de ese posible centro adscrito, se pueda retomar la iniciativa y poder llegar a una conclusión satisfactoria». Todo porque «la ciudad de Ávila está deseando acoger nuevos estudios, creemos que estamos preparados en instalaciones, personal y podemos ofrecer mucho más a las universidades para crecer como ciudad universitaria que es el anhelo compartido por todos los abulenses»

Por otra parte, el vicerrector de la USAL, que estuvo acompañado por la directora del Servicio de Promoción y por los directores de los centros abulenses, recalcó la importancia de la bajada de las tasas universitarias en Castilla y León para situarse «en los precios de matrícula más adecuados y próximos a las universidades de nuestro entorno, lo cual va a beneficiar sin duda al campus de Ávila».